

Texte für die Jagd & Jäger Ausgabe Februar 2011

Kreisgruppe Neuwied

Wildfütterung in Notzeiten

Sicherlich haben Sie es bereits der Presse und auch den Informationen der Hegeringleiter entnehmen können, rund um den Jahreswechsel 2010 / 2011 kam es zu vehementen Meinungsunterschieden zwischen der Unteren Jagdbehörde und der Jägerschaft des Kreises, nachdem die Rotwildfütterung zugelassen, die des Rehwildes und anderer Wildarten jedoch verboten blieb.

An dieser Stelle gilt mein Aufruf allen Jagdausübungsberechtigten, die der Ansicht sind, es sei Notzeit. Bitte stellen Sie die entsprechenden Anträge bei der Unteren Jagdbehörde, um eine Genehmigung zur Fütterung von Rehwild bzw. auch anderer Wildarten zu erhalten. Anfang Januar hat die Untere Jagdbehörde nach Anhörung des Forstamtes Dierdorf die bis dahin eingegangenen Anträge als unbegründet zurückgewiesen. Dies soll uns aber nicht davon abhalten, im Sinne der Waidgerechtigkeit und des Tierschutzes weiterhin das zu einzufordern, was wir für angemessen und erforderlich halten!

Da das Thema „Wildfütterung“ alljährlich aufkommt, bin ich darum bemüht hier ein für die Jagdausübungsberechtigten grundsätzlich besseres Ergebnis zu erreichen. Der Grundgedanke der Waidgerechtigkeit und zugleich die gesetzlich normierte Pflicht zur Erhaltung eines artenreichen und gesunden Wildbestandes verlangen nach meiner Meinung hier das fortgesetzte Bemühen um eine Genehmigung. Da Anfang Januar Tauwetter einsetzte hat sich zum Glück die Äsungslage insbesondere für das Rehwild wieder entspannt, zugleich hat es jedoch die Aussichten einer positiven verwaltungsgerichtlichen Eilentscheidung gemindert. Dennoch sind einige Jagdausübungsberechtigte bereit, die Frage der Zulässigkeit der Rehwildfütterung in Notzeiten einer verwaltungsgerichtlichen Überprüfung zuzuführen. Ich werde hierzu weiter berichten und bitte zugleich um Ihre Erkenntnisse, hinsichtlich des Äsungs- und Gesundheitszustandes des Rehwilds (und auch anderer Wildarten) in den vergangenen Wochen – per email oder per Telefax – vielen Dank !

Herzlichen Glückwunsch Kurt Milad !

Lieber Kurt, es ist mir eine große Ehre Dir im Namen des gesamten Vorstandes an dieser Stelle recht herzlich zu Deinem 60. Geburtstag zu gratulieren ! Schon seit vielen Jahren bist Du für die Kreisgruppe in Sachen Naturschutz aktiv, bist fachkundiger Berater und ein höchst zuverlässiger Partner wenn es um die Interessen der Jägerschaft im Kreis Neuwied geht.

Wir wünschen uns sehr, noch viele Jahre, ja Jahrzehnte, mit Dir gemeinsam jagen, arbeiten und feiern zu können und wünschen Dir zugleich recht viel Gesundheit, Glück und Erfolg für die kommenden Lebensjahre – bleibe so wie Du bist !

Michael PROCA
- KGV-

Hegering I – Neuwied

Der Hegering gratuliert allen Mitgliedern die im Februar Geburtstag haben. Besondere Glückwünsche gehen an Rolf Kurz (85).

Stammtisch jeden 1. Freitag im Monat in der Gaststätte Laubachsmühle, Altwied.

Thomas HARTENFELS
- Schriftführer -

Hegering II – Linz

Der Vorstand des Hegerings wünscht allen Mitgliedern und deren Familien im Neuen Jahr Gesundheit und alles Gute im privaten und beruflichen Bereich. Mögen die schönen Dinge der Jagd uns weiterhin Freude bereiten.

Herzliche Glückwünsche an die Waidgenossen, die im vierten Quartal 2010 Geburtstag hatten. Ihnen auch weiterhin Waidmannsheil auf allen Wegen.

Runde Geburtstage feierten:

Wolfgang Schneider aus Leutesdorf am 22.10.10	50 Jahre
Dr. Dankwart Peiß aus Unkel am 09.11.2010	85 Jahre
Karl-Heinz Gombert aus St. Katharinen am 26.11.2010	55 Jahre
Peter Wachter aus Bruchhausen am 19.12.2010	60 Jahre

In tiefer Trauer denken wir an unseren am 12.06.2010 verstorbenen Jagdkameraden **Heinz Grünewald**.

Terminhinweis Stammtisch:

Unser nächster Stammtisch, zu dem alle Hegeringmitglieder recht herzlich eingeladen sind, findet am 28.02.2011 ab 20.00 Uhr im Gasthaus Rott in Kasbach-Ohlenberg statt.

Günter KÜPPER
-Schriftführer-

Hegering III – Rengsdorf / Waldbreitbach

Der Hegering gratuliert allen Mitgliedern, die im Februar ihren Geburtstag feiern, recht herzlich mit einem kräftigen Waidmannsheil! Wir wünschen auf diesem Weg Glück und Gesundheit.

Besondere Geburtstage in diesem Monat begehen: Alfred Michels (60).

Daniel KAUL
- Schriftführer -

Hegering VI – Puderbach

Der Vorstand wünscht allen Mitgliedern des Hegerings Puderbach, die im Februar Geburtstag haben, alles Gute, viel Gesundheit und Waidmannsheil. Einen besonderen Geburtstag feiert Werner Hoffmann

Fuchsjagdwoche

Vom 18. bis 20. Februar ist unsere jährliche Fuchsjagdwoche. Die Fuchsjagd findet traditionell gemeinsam mit dem Hegering Dierdorf statt. Streckelegen ist am 20.02. 10.00

Uhr am Bürgerhaus in Woldert. Die Strecke wird durch die Bläsergruppen des Hegerings Puderbach und Dierdorf gemeinsam verblasen. Anschließend ist, wie alljährlich, das gemeinsame Frühstück. Der Hegeringvorstand bittet alle Jagdreviere die Fuchsjagdwoche mit zu tragen und auch revierlose Jäger und Jungjäger an der Aktion zu beteiligen, um einen möglichst großen Erfolg zu haben.

Jägerstammtisch

Der nächste Stammtisch findet am **Mittwoch, 2. Februar**, ab 19:30 Uhr in der Gaststätte „Alt Steimel“ in Steimel statt.

Alle Jägerinnen und Jäger sowie jagdlich Interessierte sind herzlich eingeladen.

Christel BECKER
- Obfrau für Öffentlichkeitsarbeit -